
Stadtverordnetenversammlung 

 

 

20. Juli 2015 

1 von 1 
 

 

 

 

Fragestunde 

 

Die Fragen Nr. 480 bis 495 sind beantwortet. 

Zu Frage Nr. 485 sagt Stadträtin Janz auf Nachfrage von 

Stadtverordnetenvorsteherin Friedrich eine Antwort zu, wie viele Zweitzeugnisse 

im Jahr ausgestellt werden. 

 

 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Nicole Eglin 

Stadtverordnetenvorsteherin Schriftführerin 




